

# VERGARA

4-2-79

## NOTA EN RELACION CON LAS LLAMADAS DE AMENAZAS DE BOMBA.—

Firmada por la Comisión de representantes de alumnos de los centros escolares de nuestra villa, hemos recibida la siguiente nota con el ruego de su publicación:

«En relación a las repetidas y constantes llamadas telefónicas con amenazas de colocación de bombas en todos los centros escolares de Bergara con los consabidos perjuicios en el programa —pérdida de clases, posible descenso en las calificaciones escolares, movilización innecesaria del transporte escolar, dificultad en el desalojo ordenado de los centros, etc—; reunidos los representantes del alumnado de cada colegio con el apoyo de padres, profesores, y Ayuntamiento se toma el siguiente acuerdo para su oportuna difusión: Que el desalojo del centro se hará en consonancia a la estimación de la gravedad de la llamada.

Concienciar a padres y profesores de la gravedad del tema que nos ocupa para que se tomen las medidas oportunas.

**NOTA DEL AYUNTAMIENTO.**—Se ruega a quienes tengan noticias del paradero del mozo José Antonio del Mazo Fernández perteneciente al Reemplazo de 1979, nacido en esta villa el 26-9-59, lo comuniquen a la mayor brevedad en las oficinas de este Ayuntamiento.

**EN ZUBIAURRE SERAN COLOCADAS SEÑALES DE CIRCULACION.**—La asociación de Vecinos de Zubiaurre, nos remite la siguiente nota para su publicación:

«El pasado día 26 de enero la A. de V. de Zubiaurre, acudió a la llamada del Ayuntamiento para dar respuesta a los puntos que se habían presentado en ocasiones anteriores.

A la petición de señales de circulación en Zubiaurre no hubo inconveniente su colocación siempre que se lleve

un estudio de donde colocarlas.

En cuanto a los semáforos y continuación de la acera de San Antonio, nos dijeron se encontraban en espera de aprobar dentro de un nuevo proyecto, que quedó pendiente hasta dentro de 20 días aproximadamente para ver los resultados posibles abrigando buenas esperanzas, sobre todo la posible colocación del semáforo.

**CAMPEONATOS ESCOLARES DE AJEDREZ.**—Una gran campaña de promoción a todos los niveles escolares viene realizándose en todas las poblaciones con el asesoramiento de la Federación Guipuzcoana de Ajedrez. Es precisamente Vergara uno de los núcleos destacados en el noble deporte-ciencia.

Durante varios fines de semana vienen concentrándose en Torri Zabalotegui nº 11, equipos seleccionados y representativos de los distintos centros escolares.

Equipos de Ikastola Aranzadi. Colegios nacionales e Instituto y Compañía de María, en cada una de las categorías de Infantiles y Alevines van a decidir quien será nuestro representante en los correspondientes campeonatos de Guipúzcoa.

## VENDO PISO

a estrenar. Razón Oxirondo 16 4º dcha. Vergara 8 a 9 noche